

15571 RESOLUCION de 31 de mayo de 1990, del Ayuntamiento de L'Eliana (Valencia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Don Vicente Tarazona Hervás, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de L'Eliana (Valencia), hace saber:

Que en el «Boletín Oficial» de la provincia número 122, de 24 de mayo de 1990, aparecen publicadas las convocatorias y bases específicas que han de regir el concurso-oposición para la provisión de plazas vacantes en la plantilla laboral de este Ayuntamiento, que son las siguientes:

- a) Arquitecto Municipal.
- b) Ingeniero Superior.
- c) Técnico de Jardinería.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios, relativos a esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y/o en el tablón de anuncios de la Corporación.

L'Eliana, 31 de mayo de 1990.—El Alcalde.

15572 RESOLUCION de 1 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Membrilla (Ciudad Real), por la que se anula la de 24 de abril de 1990, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Municipal.

Vista la Resolución de la Consejería de Presidencia impugnando la del Ayuntamiento, referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local y habiéndose publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 19 de mayo de 1990 al no haber llegado con la antelación suficiente, la orden de anulación y debiendo dejarse en suspenso en tanto no se resuelva lo que proceda.

Esta Alcaldía ha resuelto acordar la suspensión de los efectos de esta convocatoria hasta que se acuerde lo que proceda en relación con la misma. Anulando la Resolución de 24 de abril de 1990 del Ayuntamiento de Membrilla (Ciudad Real), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Municipal, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 120, de 19 de mayo de 1990.

Lo que se hace constar.

Membrilla, 1 de junio de 1990.—El Alcalde, Joaquín Bellón Quiñones.

15573 RESOLUCION de 4 de junio de 1990, de la Diputación Foral de Vizcaya, referente a la convocatoria unitaria para proveer varias plazas laborales.

Convocatoria unitaria de pruebas selectivas para el ingreso como personal laboral indefinido de la Diputación Foral de Bizkaia

Se anuncia concurso-oposición para la provisión como laborales indefinidos en las siguientes especialidades:

- Una de Médico Rehabilitador.
- Una de Asistente Social.
- Una de Estimulador.
- Dos de Monitor Ocupacional.
- Una de Psicomotricista.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación del extracto de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

Los datos completos de la convocatoria aparecen publicados en el «Boletín Oficial de Bizkaia», número 127/1990, de 4 de junio.

Bilbao, 4 de junio de 1990.—El Diputado Foral de Presidencia, Ignacio J. Etxebarria Etxeita.

15574 RESOLUCION de 4 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Encargado de Servicios Urbanos.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra», del día 31 de mayo de 1990, se han publicado las bases que regirán en el concurso libre para cubrir en propiedad una plaza de Encargado de Servicios Urbanos vacante en la plantilla de personal laboral fijo de este Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en el procedimiento selectivo, a las que habrán de acompañarse los documentos acreditativos de los méritos alegados, podrán presentarse en el Registro de Entrada de este Ayuntamiento o bien en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». De derechos de examen: 1.000 pesetas.

Nigrán, 4 de junio de 1990.—El Alcalde, Avelino Fernández Alonso.

15575 RESOLUCION de 4 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Nigrán (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardias Municipales.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» del día 29 de mayo de 1990, se han publicado las bases que regirán en la oposición libre para cubrir en propiedad dos plazas de Guardias Municipales vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en el procedimiento selectivo, podrán presentarse en el Registro de entrada de este Ayuntamiento o bien en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Derechos de examen: 2.000 pesetas.

Nigrán, 4 de junio de 1990.—El Alcalde, Avelino Fernández Alonso.

15576 RESOLUCION de 5 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Blanca (Murcia), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Limpiadora de Edificios.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 120, de 26 de mayo de 1990, se publica la convocatoria para la provisión, en propiedad, de una plaza de Limpiadora de Edificios, por el sistema de concurso, vacante en la plantilla del personal laboral fijo de este Ayuntamiento.

Las instancias podrán presentarse durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la inserción de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» y en el tablón de edictos de la Corporación.

Blanca, 5 de junio de 1990.—El Alcalde, Emilio Laorden Núñez.

15577 RESOLUCION de 5 de junio de 1990, del Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas (Murcia), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Convocatorias, bases específicas por las que se ha de regir la provisión en propiedad de dos plazas vacantes en la plantilla de funcionarios del Ayuntamiento de Las Torres de Cotillas (Murcia) y que son:

Base específica, oposición libre de una plaza de Auxiliar Administrativo.

Base específica, oposición libre de una plaza de Administrativo de Centro de Proceso de Datos, Rentas y Exacciones.

En el «Boletín Oficial de la Región» números 125 y 126, de 1 y 2 de junio de 1990, se publican íntegramente las bases específicas reseñadas.

Las instancias se dirigirán al ilustrísimo señor Alcalde-Presidente de la Corporación (plaza de Pablo Iglesias, 11, 30565 Las Torres de Cotillas, Murcia), o a través de cualquiera de los procedimientos que se contemplan en el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, manifestando los aspirantes que reunen las condiciones exigidas en la base segunda de las oposiciones.

Los derechos de examen se fijan en la base tercera, debiendo aportar justificante de su ingreso en la Caja Municipal a la presentación de instancias.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a contar desde el siguiente al de la publicación del presente extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Los demás anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Región» y/o en el tablón de edictos de la Corporación.

Estas convocatorias fueron aprobadas por el Pleno de la Corporación en sesión ordinaria de 8 de mayo de 1990.

Las Torres de Cotillas, 5 de junio de 1990.—El Alcalde.